

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de julio de 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	<a href="#">Signos Vitales</a> Alberto Aguirre	¿Leales o rentables?	En la disputa por el control de la CDMX, Morena analiza perfiles. Las mujeres llevarían mano. Pero entre la lealtad y la rentabilidad electoral, los estrategas de Palacio Nacional han comenzado a valorar a los aspirantes. Las tres aspirantes mencionadas al inicio de este texto, sin duda. Pero en las semanas recientes están revisando al senador Ricardo Monreal y el secretario de seguridad pública capitalina, <b>Omar García Harfuch</b> .
Diario Imagen	<a href="#">Se comenta sólo con...</a> Carlos Ramos	Ciudad peligrosa	Sumando a los dramáticos casos de feminicidios en la CDMX, hay asuntos graves y pendientes que al paso del tiempo hablan claramente de ineficiencia, dos ejemplos: los ataques a <b>Omar García Harfuch</b> y a <b>Ciro Gómez Leyva</b> . En ambos la indefinición y la impunidad son crecientes. Omar y <b>Ciro</b> salvaron la vida, pero las células criminales (intelectuales y materiales) continúan en libertad y aparentemente protegidas.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	<a href="#">Plaza Central</a> Juan R. Hernández	Patrimonio	Por medio de su cuenta de Twitter, la aliancista respondió a un video en el que se muestran los momentos en los que decenas de simpatizantes, le gritaron al unísono “jefa de gobierno” y pese a que ha insistido en que su intención es ser la secretaria de <b>Seguridad Ciudadana de la CDMX</b> , Sandra Cuevas admitió que “se escucha bonito” que le digan jefa de gobierno.
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Rehilete	La Cámara de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados hizo un llamado a la alcaldía Cuauhtémoc para iniciar una mesa de diálogo para conocer el alcance del <b>Operativo Diamante</b> . A través de un comunicado, la organización dijo que compare la visión de una ciudad ordenada y está promoviendo el cumplimiento de la ley que regula la colocación de puestos en la vía pública, pero les causa extrañeza que se retiren y destruyan enseres que tenía permiso.
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	Parece chiste...	El diputado local de Morena, Nazario Norberto propuso una iniciativa ante el Congreso de la Unión para castigar hasta con un año de cárcel a los influencers que promuevan en sus videos la apología del delito, como el caso de Yulissa, novia de uno de los detenidos por el asalto en Plaza Antara, cuya carpeta ha sido congelada por la <b>fiscal Ernestina Godoy</b> .



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de julio de 2023

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Mensaje directo	<b>Norma Julieta del Río Venegas</b> , e comisionada del INAI, <b>sostuvo que en el combate a la corrupción no hay peor mal que la impunidad</b> . Participó en el foro Llamado a la Acción contra la Corrupción en México y, ante titulares de fiscalías anticorrupción y órganos internos de control de todo el país, advirtió que, para combatir la corrupción, “el control interno es muy bueno, pero luego los niveles de impunidad manchan el trabajo del contralor, porque se dice que no hizo nada y sí hizo, lo que pasa es que en la etapa final lo técnico se politiza y ahí se queda el caso”.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Sandoval y Ojeda preparan informe	<b>Un informe sobre seguridad</b> , municipio por municipio, <b>presentarán en los próximos días los titulares de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, y de la Marina, Rafael Ojeda</b> . En reunión con legisladores, ayer, ambos funcionarios indicaron que, con base en ese reporte, se determinará qué localidades del país ya no requieren de la presencia de las Fuerzas Armadas.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Negocios de peluche en el Ejército	La imagen del perrito <b>Arkadas</b> , nos cuentan, <b>es todo un éxito desde que la Sedena oferta, por 400 pesos, peluches del cachorro donado por Turquía para continuar el legado del mexicano Proteo</b> , que murió durante las labores de rescate tras el sismo que sacudió a ese país en febrero pasado.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	El peso de los 43, sobre encinas	<b>El más perjudicado por la salida del GIEI de la investigación de Ayotzinapa</b> , es el subsecretario de la Segob, <b>Alejandro Encinas, sobre quien pesa ahora la responsabilidad total de resolver el caso</b> . Por si fuera poco, la CNDH, de Rosario Piedra, le pidió la información y documentación relacionada con las diligencias del grupo de expertos.
El Sol de México	<a href="#">A la sombra</a>	Ayotzinapa	El 26 de septiembre de 2024, <b>cuatro días antes de que el presidente Andrés Manuel López Obrador termine su sexenio, se cumplirán 10 años de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa</b> . Tal como se ven las cosas, el reclamo de los familiares de saber dónde están los jóvenes seguirá sin respuesta.
Milenio	<a href="#">En Privado</a> Joaquín López	Embuste	El 26 de septiembre se cumplen nueve años de la desaparición de los normalistas de Ayotzinapa, la noche del viernes 26 de septiembre de 2014 en Iguala. <b>Tras casi una década ya se fueron los integrantes del GIEI que contrataron los gobiernos de Enrique Peña Nieto y López Obrador, sin derribar la verdad histórica de Jesús Murillo Karam, que sigue en la cárcel, ni rendir cuentas de los millones de dólares que cobraron</b> .
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Fentanilo y migración: la agenda bilateral	Comencemos con <b>el tráfico de fentanilo ilegal. Es un conflicto casi irresoluble y la mejor demostración de la economía de mercado del nuevo mundo de la droga</b> . De China ya no suele venir el fentanilo puro para su comercio ilegal, lo que vienen son precursores muy básicos para que, finalmente, aquí se combinen y se conviertan en fentanilo ilegal comercializable.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de julio de 2023

La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Las cifras de Milgram	Relevante, el dato que dio a conocer la jefa de la DEA, <b>Anne Milgram</b> , en el sentido de que los cárteles Jalisco Nueva Generación y de Sinaloa disponen de unos <b>44 mil elementos en un centenar de países</b> . Dijo la funcionaria en una comparecencia en el Capitolio que la primera organización criminal tiene 18 mil 800, mientras la segunda dispone de 26 mil.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	El INEGI ante el crimen	<b>Hablando del INEGI y de la inseguridad, a muchos sorprendió la revelación que hizo ante diputados Susana Pérez Cadena</b> , directora general adjunta de Censos Económicos y Agropecuarios del instituto. Y es que resulta que la funcionaria <b>dio cuenta de cómo se las tienen que arreglar para sacar adelante su trabajo</b> . "Hay muy diversas estrategias.

## Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	<a href="#">Sepa la bola</a> Claudia Bolaños	La Mataviejitas	Juana Barraza Sampeiro ha vuelto a ser tendencia en los medios de información, porque se rompió una pierna y salió un documental que trata sobre su caso y la estela de dolor que dejaron sus crímenes. Juana ha tenido sus beneficios y hasta consiguió tener el permiso de venta de medicamentos sin receta, vender comida y hasta llevar a algunas luchadoras, amigas suyas, a amenizar un par de eventos en el <b>Centro Femenil de Santa Martha Acatitla</b> .

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	La Consen	Pareciera que el jefe de Gobierno, Martí Batres, no gobierna la CDMX, sino la alcaldía Iztapalapa; y es que un día sí y otro también, <b>Batres hace campaña, perdón recorridos, por el oriente de la CDMX para apuntalar la imagen de Clara Brugada</b> . Es sabido que Brugada ha sido ungida desde Palacio Nacional para que busque la candidatura a la jefatura de Gobierno, pero por más que tratan de hacerle buena prensa incluso con medios internacionales, diciendo que casi, casi es un fenómeno por su popularidad, la verdad es que no crece en las encuestas, ni conecta en sus minigiras por otras alcaldías de la ciudad, a las que, por cierto, llevan decenas de acareados.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Chertorivsky, por la libre	<b>Nada bien han caído en MC</b> , de Dante Delgado, <b>los constantes auto destapes de Salomón Chertorivski como aspirante a candidato por la Jefatura de Gobierno de la CDMX</b> . Han tratado de que contenga sus ansias, pues la estrategia es que los interesados a cualquier cargo de elección popular esperen los tiempos legales.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de julio de 2023

El Financiero	<a href="#">La Feria Salvador Camarena</a>	Sandra Cuevas y la ultraderecha del mundo mundial	La alcaldesa Sandra Cuevas puso un tuit agradeciendo a la familia Schlapp “su hospitalidad en la cena de bienvenida de la International Summit Against Human Trafficking 2023”. Anda (o hasta andaba) en Washington. El tuit, que corresponde a imágenes del miércoles, inicia con Cuevas posando en un muro con logos de CPAC (Conferencia Política de Acción Conservadora), una organización internacional de ultraderecha que trabaja para construir una fuerza global.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	“Nana”	Antes de viajar a Michoacán, donde <b>purépechas la ungieron como “Nana” en una ceremonia tradicional, Claudia Sheinbaum se reunió en CDMX con sus operadores nacionales y estatales</b> a fin de delinear los últimos detalles para esta segunda vuelta en su recorrido por el país.
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Centavitos	Entre los propios <b>aliancistas aseguran que uno de los que más ha manifestado su deseo de contender por la Jefatura de Gobierno</b> , en realidad, sólo busca dinamitar la alianza, pues <b>desde hace meses tiene un acuerdo con Claudia Sheinbaum para dar el brinco hacia su proyecto</b> . Incluso, los propios morenos se preguntan por qué no lo ha hecho oficial, pero quizá lo que busque sea enturbiar primero el proceso aliancista y después huir. O, en una de éstas, cachar de rebote la postulación y jugar desde ahí para el oficialismo.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	Morena va con todo en la CDMX	<b>Morena en la CDMX, encabezado por Sebastián Ramírez, dará inicio al proceso de credencialización de los llamados defensores de la Cuarta Transformación</b> , una estructura que, según lo dicho por el propio dirigente local y por el nacional, Mario Delgado, será fundamental para el proceso electoral que culminará con la elección de 2024 en la capital del país.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Duro reclamo de Monreal a Delgado	Ricardo <b>Monreal reprochó al presidente de Morena su silencio por el exceso de espectaculares de los aspirantes presidenciales</b> . “¿Por qué los protege? ¿Por qué no dice la verdad? Por qué no dice Mario Delgado: ‘hay mil 200; hay 2 mil espectaculares. Y de los 2 mil, mil 200 de uno, 600 de otro, 400 de otro y, por tanto, se han gastado esto’. Eso es lo que deberíamos de saber”.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Todo depende de las firmas	La próxima semana el panista <b>Santiago Creel define su futuro como presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro</b> . Adelantó que, si consigue las 150 mil firmas requeridas por el Frente Amplio por México para continuar en la contienda de ese bloque opositor, necesitará dedicarse a su aspiración de tiempo completo.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Lineamientos	<b>Miguel Ángel Mancera</b> , aspirante del Frente Amplio por México a la Presidencia, <b>aplaudió los lineamientos del INE en torno a la permanencia en el cargo de los precandidatos rumbo a 2024</b> , determinación que le permite continuar como senador y coordinador de la bancada del PRD sin ser perredista, y argumentó que las renunciaciones de las corcholatas de Morena “no tienen un fundamento en el marco jurídico-electoral”.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Encuestas	Mientras <b>Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard pregonan ir arriba en las encuestas, y Xóchitl Gálvez dice haber rebasado con amplitud las firmas necesarias para sus aspiraciones</b> ,



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de julio de 2023

			<b>Adán Augusto López tomó otro parámetro: como si se tratara de su festejo de cumpleaños</b> , con un globo de 100 lo recibieron en Ciudad del Carmen, Campeche, por ese número de asambleas informativas en sus recorridos por el país. El tabasqueño presumió ser el primero de los seis aspirantes en lograrlo y confió en ir “por buen camino”.
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Defender al precandidato Cuau	<b>No es inexplicable que el presidente López Obrador haya defendido la gestión y la figura políticas del impresentable gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, cuya gestión se ha caracterizado por la corrupción, el nepotismo y la frivolidad.</b> Tampoco puede servir de consuelo que el ex futbolista profesional y político de alquiler tenga un saldo gubernamental menos peor que el del perredista Graco Ramírez, como argumentó el conductor de la mañanera.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	El INE empieza a sentir la presión	<b>Todo el tema de los procesos internos de los partidos políticos para elegir a sus futuros candidatos presidenciales han obligado al INE a establecer ya los lineamientos</b> ante una situación prematura y sobre todo, inédita, unas reglas que, por cierto, no terminaron por convencer realmente a los partidos, dependiendo a quién se le pregunte.
El Financiero	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	Ligas de americano del IPN, en el abandono e incertidumbre	A los <b>jugadores de futbol americano del IPN</b> los dejaron a la deriva, <b>pues no sólo no tienen seguro de gastos médicos en caso de lesionarse, sino que les exigen hasta 11 mil pesos para la temporada</b> , recursos que, por supuesto, no tienen porque son estudiantes. A unos meses de que inicie la temporada de otoño de la Organización Nacional Estudiantil de Futbol Americano, el director de Fomento Deportivo del IPN, José Antonio Sandoval Vargas, ha hecho de las ligas Mayor, Intermedia y Juvenil un negocio muy lucrativo, pero para sus bolsillos.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**